

Cátedra Abierta Intercultural (tercera etapa)

Directora: Verónica Hendel - codirectora: Beatriz Gualdieri

Disp. CD-E N° 027/21 - Res. HCS N° 295/21

Integrantes: Armando José Guevara, Verónica Beatriz Pérez, Rubén Darío Cóceres, Mara Romina Cuesta, Nadia Tamara Chiaravalloti, Marcela Fabiana Lucas, Efraín Condori Pocoaca y Lila Del Carmen Scotti.

RESUMEN:

El presente Proyecto de Extensión constituye una nueva etapa de la Acción (Res. HCS N° 607/13) y posteriormente Proyectos trianuales Cátedra Abierta Intercultural (Res. HCS N° 049/15; Res. HCS N°336/18), resultado de la evaluación sistemática de la experiencia y el contexto. La CAI es un espacio de formación interdisciplinar y de integración comunitaria que promueve la articulación de saberes y prácticas generadas desde los conocimientos y experiencias de los sujetos sociales, tendiente a contribuir con los cambios necesarios para una educación que contemple las necesidades y expectativas de los diferentes grupos socioculturales. Su acción se desarrolla con foco en AMBA e interior de provincia de Buenos Aires; proyectándose hacia otras regiones del territorio nacional y países vecinos, y se caracteriza por su naturaleza intercultural, interdisciplinaria, interinstitucional e itinerante. Contempla cuatro grandes líneas o tipos de acciones: acciones de índole pedagógica; acciones en campo o territorio; acciones de vinculación interinstitucional; acciones de difusión. Las actividades son abiertas y no aranceladas, y normalmente cuentan con la participación de colegas y/u otros espacios institucionales invitados. La CAI recoge más de dos décadas de experiencia desarrollada desde 1999 por el Área de Estudios Interdisciplinarios en Educación Aborigen AEIEA, del Depto. de Educación, en un proyecto integrado y dialéctico de extensión, docencia e investigación Cf. <http://www.intercultural.unlu.edu.ar>